

# Vespa, visas, Africa

Nacho Medina, un supporter espagnol, a traversé tout le continent en scooter pour venir encourager sa sélection.



**POTCHEFSTROOM** – (AFS)  
de notre envoyé spécial

**NACHO MEDINA** est fou. Cet Espagnol de trente-cinq ans, professeur de sport dans un lycée de Valence, a sillonné l'Afrique sur une Vespa 200. Son trajet, long de neuf mille kilomètres, a duré 72 jours et Nacho est arrivé à destination vendredi. Le même jour que sa sélection qui a, elle, rejoint Potchefstroom en douze heures, depuis Madrid. Après un peu de bateau entre Valence et Alexandrie (Égypte), il a donc parcouru tout l'est de l'Afrique (voir par ailleurs). « Au Soudan, dans le désert, il faisait 45°C tous les jours ! Au Botswana, j'ai croisé des éléphants, des girafes et des zèbres. Le plus difficile, cela a été les grandes villes comme Nairobi ou Addis-Abeba, mais

*j'ai évité les endroits les plus dangereux. »*

Après tout ce périple, déjà couvert par de nombreux médias espagnols, son engin est en parfait état. « J'ai juste changé les roues en cours de route. Les meilleurs jours, j'ai pu faire 450 kilomètres, c'est-à-dire dix heures de moto. Moi, je suis fatigué, j'ai mal au dos et aux fesses : le pilote est en plus mauvais état que la Vespa », plaisante-t-il. Le poids de son barda : trente kilos de matériel, essentiellement des outils et des pièces de rechange, mais aussi quelques vêtements, du matériel informatique et un livre, *Ébène*, du Polonais Ryszard Kapuscinski.

Presque chauve mais désormais équipé d'une longue barbe noire, Nacho a bien mérité sa récompense.

« Avant de partir, je suis allé voir les joueurs de Valence (Villa, Marchena, Silva et Mata) et je leur ai montré la moto. Ils ne me croyaient pas. "Puisque vous ne me croyez pas, si j'arrive en Afrique du Sud comme ça, vous me donnerez des billets." Et voilà, je suis ici, à l'entraînement, et tout à l'heure je vais leur dire : "Voici la moto, où est ma part ?" » Après avoir épargné dix mille euros pour le voyage, il ne pourra pourtant pas rester jusqu'au bout. « Je rentre le 1<sup>er</sup> juillet. C'est très cher, donc j'ai dû acheter mon billet. Je fais Le Cap-Johannesburg, Johannesburg-Abu Dhabi, Abu Dhabi-Manchester, Manchester-Londres et Londres-Valence. Quarante heures. » Cela va lui sembler plus long. « Presque, oui », dit-il en rigolant. – L. D.